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5
月
10
日
、
改
選
後
の
臨
時

議
会
が
開
か
れ
、
議
会
構
成
は

左
表
の
通
り
と
な
り
ま
し
た
。

　

私
は
議
会
改
革
を
訴
え
、
副

議
長
に
立
候
補
し
ま
し
た
が
、

及
び
ま
せ
ん
で
し
た
。
し
か
し

議
会
運
営
委
員
会
の
副
委
員
長

に
な
り
ま
し
た
の
で
議
会
改
革

が
実
現
で
き
る
よ
う
頑
張
っ
て

い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

　

常
任
委
員
会
は
振
興
文
教
委

員
会
に
所
属
し
、
予
算
決
算
特

別
委
員
会
副
委
員
長
、
農
業
振

興
地
域
整
備
計
画
審
議
会
委
員

農
業
構
造
政
策
推
進
協
委
員
、

商
工
業
振
興
審
議
会
委
員
、
図

書
館
協
議
会
委
員
、
人
権
教
育

町
議
会
の
構
成 

決
ま
る

◎池田町議会構成（2019～2021年度）

議　長　　　倉科　栄司  4丁目   2期
　           
副議長　　　矢口　新平　３丁目  3期　

総務福祉    
委員長      矢口　　稔　鵜山　 3期
　〃
副委員長    横澤はま　 吾妻町　2期

振興文教　
委員長　　　大出　美晴　林中　 3期
　〃
副委員長    大厩　美秋　３丁目  1期

議会運営
委員長　　　那須　博天  内鎌   3期
　〃　
副委員長　　薄井　孝彦　３丁目  3期

予算決算特別

委員会委員長 那須　博天  内鎌   3期
　　〃　　

副委員長　　薄井 孝彦　 ３丁目  3期

議会報編集

特別委員会長 矢口　　稔　鵜山　 3期
　〃        
副委員長    中山　　真　坂下  １期　
　
北アルプス　　倉科　栄司　5丁目  2期

広域連合議員　服部　久子　滝沢  5期
　　〃　　　　矢口　　稔　鵜山　3期

池田町監査委員　和沢忠志　花見　 3期

　

推
進
協
議
会
委
員
、
美
術
館
運

営
協
議
会
委
員
、
ク
ラ
フ
ト
パ

ー
ク
運
営
協
議
会
委
員
、
放
課

後
子
ど
も
総
合
プ
ラ
ン
運
営
委

員
も
兼
ね
る
こ
と
に
な
り
ま
し

た
。

　

今
ま
で
経
験
の
な
い
委
員
も

多
く
、
先
ず
は
勉
強
し
な
け
ば

と
思
い
ま
す
。
農
業
・
商
業
・

図
書
館
・
美
術
館
・
ク
ラ
フ
ト

パ
ー
ク
関
連
の
意
見
・
要
望
が

ご
ざ
い
ま
し
た
ら
お
知
ら
せ
い

た
だ
け
れ
ば
幸
い
で
す
。

　　

写真：今年も綺麗に咲いた

　広津高照山のシラネアオイ

5
月
15
日
、
東
京
都
の
多
摩

図
書
館
で
首
都
大
学
東
京
荒

井
文
昭
講
師
な
ど
の
話
を
聞

き
ま
し
た
。
そ
の
要
点
は
次

の
と
お
り
で
す
。

①
地
方
分
権
一
括
法
が
今
国

会
の
参
議
院
で
審
議
さ
れ
て

い
る
。
可
決
さ
れ
れ
ば
、
公

民
館
・
図
書
館
・
博
物
館
の

所
管
が
自
治
体
の
判
断
に
よ

り
教
育
委
員
会
か
ら
首
長
部

局
へ
移
す
こ
と
が
可
能
と
な

る
。
こ
の
こ
と
に
よ
り
住
民

の
学
ぶ
権
利
が
低
下
す
る
恐

れ
あ
り
。

②
国
に
よ
る
「
公
共
施
設
等

総
合
管
理
計
画
」
に
よ
る
公

共
施
設
の
面
積
減
誘
導
・
「

公
立
小
中
学
校
の
適
正
規
模

・
適
正
配
置
に
よ
る
手
引
き

」
・
2
0
1
6
年
か
ら
開
設

さ
れ
た
「
義
務
教
育
学
校
」

及
び
増
加
す
る
小
中
一
貫
校

な
ど
の
影
響
に
よ
り
全
国
で

小
中
学
校
の
統
廃
合
が
急
増

し
て
い
る
。
特
に
、
「
義
務

教
育
学
校
」
は
多
く
の
小
中

学
校
を
併
合
し
、
千
人
規
模

の
小
中
一
貫
校
に
ま
と
め
て

し
ま
う
も
の
で
（
つ
く
ば
市

な
ど
）
、
国
は
校
舎
建
設
費

助
成
を
増
や
し
、
財
政
的
に

誘
導
し
て
い
る
。

当
町
の
保
小
中
一
貫
教
育
も

こ
れ
ら
の
動
き
も
含
め
考
え

な
け
れ
ば
と
思
い
ま
し
た
。

私
は
、
振
興
文
教
委
員
会

委
員
・
議
会
運
営
委
員
会

副
委
員
長
に
な
り
ま
し
た

５月10日 町議会臨時会の主な議決事項 

◎平成30年度（繰越）小中学校の暑さ対策工事の請負契約の議決
・池田小学校空調設備設置工事請負契約締結　
   契約金額　6,996万円　　契約業者　大町市 日特工業(株)
・会染小学校空調設備設置工事請負契約締結 
　 契約金額　6,380万円　　契約業者　松本市 三協電気工事(株)
・高瀬中学校空調設備設置工事請負契約締結
   契約金額　9,460万円　　契約業者　松本市 三協電気工事(株)
　契約業者はいづれも一般競争入札による落札者であり、落札金
額は予定価格の91%程度で、工事は来年1月31日までに終了する。

◎令和元年度町一般会計補正予算
                             　補正額 1,458万円（一般財源）
【内容】民間企業から旧上原跡地（一丁目、2967.82㎡）に賃貸集
合住宅を建てたいとの要望が町に来ている。跡地の土壌調査を行
ない、土壌中の成分を明らかにしないと話しを進めることができ
ない。深さ50cmの土壌・敷地内10地点の深さ1m・2mの土壌を採取
し、そのなかに含まれる硫化物、重金属、農薬などを分析する。

　下記の２っの事項について議案として出され、原案どおり議決
されました。私も必要と考え、賛成しました。

９条は日本の宝と行進す 
みぞれメーデー世直し一歩　

今月の一首

多
摩
住
民
自
治
研
究
所
主
催

第
36
回
「
議
員
の
学
校
」
で

学
校
教
育
・
社
会
教
育
の
講

座
を
受
講
し
て
き
ま
し
た


